

Bekanntmachung in Bezug auf folgende  
**- Anpassung -**  
**Optionsscheine**  
**der J.P. Morgan Structured Products B.V.**  
bezogen auf  
**SunPower Corporation**

Am 18. Oktober 2024 hat das US-Insolvenzgericht in Delaware den gemeinsamen Chapter 11-Plan (der "**Plan**") der SunPower Corporation gerichtlich beschlossen. Der Plan trat am 15. November 2024 in Kraft und die Aktien der SunPower Corporation wurden gekündigt.

Die Berechnungsstelle hat festgestellt, dass in Bezug auf die SunPower Corporation und ihre Aktien ein Delisting erfolgt ist und hat unter Berücksichtigung der Anpassungen, die von der entsprechenden Optionenbörse vorgenommen wurden, die folgende Anpassung in Bezug auf den Ausübungszeitraum der Wertpapiere mit Wirkung zum 20. Dezember 2024 vorgenommen.

<b>ISIN</b>	<b>Ausübungszeitraum</b>	
	<b>alt</b>	<b>neu</b>
DE000JL468M1	25. Mai 2023 (einschließlich) bis 17. Januar 2025 (einschließlich)	25. Mai 2023 (einschließlich) bis 20. Dezember 2024 (einschließlich)

London 20. Dezember 2024  
**J.P. Morgan Securities plc**

Announcement relating to the following  
**- Adjustment -**  
**Warrants**  
**of J.P. Morgan Structured Products B.V.**  
linked to  
**SunPower Corporation**

On 18 October 2024, the United States Bankruptcy Court for the District of Delaware confirmed the Joint Chapter 11 Plan (the "**Plan**") of SunPower Corporation. The Plan became effective on 15 November 2024, and the SunPower Corporation shares were cancelled.

The Calculation Agent has determined that a Delisting has occurred in respect of SunPower Corporation and its shares, and having considered the adjustments made by the related options exchange, has made the following adjustment to the Exercise Period of the Securities with effect from 20 December 2024.

<b>ISIN</b>	<b>Exercise Period</b>	
	<b>old</b>	<b>new</b>
DE000JL468M1	25 May 2023 (including) until 17 January 2025 (including)	25 May 2023 (including) until 20 December 2024 (including)

London, 20 December 2024  
**J.P. Morgan Securities plc**